
 

 

ACS-2014-05-07 

ASSEMBLEE DES CHEFS DE SECTEUR 
Université de Moncton, campus d’Edmundston 

Réunion du mercredi 7 mai 2014 
à 13 h, PSL-329 

 

Membres présents : Samira Belyazid, Pierrette Fortin, Amel Kaouche, France L. Marquis, Roger Roy 

Invitées et invités :  François Boudreau, chef de secteur adjoint, Secteur administration et sciences 
humaines 

 Robert Levesque, chef de secteur adjoint, Secteur éducation et lettres 

1. Ouverture 

La doyenne des Études du campus d’Edmundston, Pierrette Fortin, appelle l’Assemblée à l’ordre à 13 h 05 et 
souhaite la bienvenue aux personnes présentes. 

2. Adoption de l'ordre du jour 

R01-ACS-2014-05-07 

Il est proposé par Roger Roy, appuyé par France L. Marquis, 

« Que l'ordre du jour soit adopté avec quelques corrections mineures ». 

Vote sur R01 Unanime ADOPTÉE 

3. Adoption du procès-verbal de la réunion ACS-2014-03-19 

R02-ACS-2014-05-07 

Il est proposé par Roger Roy, appuyé par Amel Kaouche, 

 « Que le procès-verbal de l’ACS-2014-03-19 soit adopté avec l’ajout du point 12.1 Ajout de cours en arts 
visuels ».  

Vote sur R02 Unanime ADOPTÉE 
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4. Affaires découlant du procès-verbal ACS-2014-03-19 
 
Aucun item sous cette rubrique. 

5. Informations en provenance du Registrariat, du Décanat des études, de l’École de foresterie et 
 des secteurs 

Collation des grades– La Collation des grades aura lieu le 17 mai. 

Colloque d’appui à la réussite –  Le prochain Colloque d’appui à la réussite aura lieu le 4 juin. 

Formation pédagogique – Des ateliers de formation pédagogique seront proposés aux professeures et professeurs 
les 25 et 26 août prochains. 

Exposition Images et paroles –  L’exposition qui a eu lieu le 9 avril dernier a été un franc succès. 

LITT2671 –  Les conférences prononcées dans le cadre du cours LITT2671, offert par le professeur Mbaye 
Diouf, ont attiré un grand nombre de personnes et furent très appréciées. 

6. Critères d’attribution des fonds recherche 
 
La version finale est circulée. 

7. Congrès des jeunes universitaires – post mortem 

Le Congrès des jeunes universitaires a eu lieu les 29 et 30 avril.  Lors de la journée du 29, où les élèves de la 11e 
année de la CDJ étaient accueillis, la journée s’est très bien déroulée. Par contre, la journée du 30, qui était 
destinée aux élèves de la 11e année des autres écoles secondaires de la région, a été difficile.  Si les activités dans 
certains secteurs et école (Administration des affaires, Science, Foresterie et Science infirmière) se sont bien 
déroulées, dans d’autres secteurs (Éducation et kinésiologie, Sciences humaines et Arts et lettres) les élèves 
n’étaient pas très intéressés. Selon certains membres de l’ACS, cette deuxième journée doit être repensée. Le 
manque de communication et d’organisation avant et à l’arrivée des élèves est également souligné. Les directives 
données à la fois au personnel impliqué et aux élèves participants n’étaient pas suffisamment claires. 

8. Journée préinscription – post mortem 

Plus d’une centaine d’étudiantes et d’étudiants futurs ainsi que leurs parents ont participé à cette journée où tout 
s’est bien déroulé. Les chefs de secteurs mentionnent cependant qu’il y avait un peu trop de temps réservé à 
l’heure du dîner. 

9. Reconfiguration des programmes 
 

Les programmes reconfigurés dans toutes les facultés, sauf ceux en sciences et en sciences de l’éducation, seront 
fort probablement mis en œuvre en septembre 2014.  La décision sera prise lors du Sénat académique du 9 mai.	  

10. Programmation de cours 2014-2015 

La programmation de cours 2014-2015 n’est pas encore complétée, puisqu’elle est liée à la mise en œuvre ou non 
des programmes reconfigurés. Elle sera révisée au cours des prochaines semaines avec les chefs de secteurs 
concernés. 
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11. Fonds d’appui aux initiatives stratégiques (FAIS) 

L’ébauche de la procédure d’attribution du Fonds d’appui aux initiatives stratégiques (FAIS) est circulée pour 
discussion. Après quelques corrections mineures, elle est adoptée par consensus. Celle-ci sera présentée aux 
professeures et aux professeurs à l’Assemblée professorale du 13 mai. 

12. Questions diverses 
  
 12.1 Ajout de cours en arts visuels 
 

La chef de secteur en Arts et éducation, Samira Belyazid, demande que des cours supplémentaire en arts visuels 
soient offerts l’an prochain pour que l’UMCE puisse admettre à nouveau des étudiantes et des étudiants dans les 
programmes en art visuels et en design intérieur.  La doyenne des Études, Pierrette Fortin, s’engage à réexaminer 
cette question à la lumière des changements apportés aux programmes dans le cadre de la reconfiguration des 
programmes. 

13.  Date et lieu de la prochaine réunion 

La prochaine réunion aura lieu au mois d’août. 

16. Clôture 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 15 h 10. 

 

 

Procès-verbal rédigé par Pierrette Fortin, secrétaire 

Et contresigné par Pierrette Fortin, doyenne des Études 


